



# かたぐい

令和6年度  
第25号  
8月26日

学校教育目標 夢ふくらませ 心かがやく ～ えがお さいこう ～

## 前期後半スタート！ 「夏休みも えがお さいこう」に感謝！

34日間という長い夏休みが終わり、学校に子どもたちが戻ってきました。一人一人が「〇〇をがんばった」「〇〇がすごく心に残った」「〇〇が楽しかった」と思えるよい夏休みを過ごせたようです。事故などが無い安全な夏休みになったことがとてもうれしいです。お家のみなさんの声かけに感謝します。ありがとうございました。

夏休みの思い出とこれからがんばること 2年 E.F

ぼくは、夏休み中に岩手けんにいきました。そこでは、トミカはくやおばけやしきやこん虫さいきょう王図かんてんをやっていました。1番楽しかったのは、トミカはくです。わけは、いろんなトミカを見て、つくこともできたからです。形はパトカーで、色はしょうぼう車のトミカがかんせいしました。トミカをつくったことがなかったので、「うれしい。」と、いつもあそんでくれるおにいさんに言いました。



これからがんばることは、かていがくしゅうです。わけは、わからないところがあって、たまにおかあさんとけいさんをいっしょにしているので、がんばって一人でできるようになりたいからです。そのためには、まずは、じぶんであきらめないで書いてみます。それでもどうしてもわからないときだけいっしょにけいさんするようにします。かていがくしゅうをいっぱいがんばって、かんぺきな2年生になりたいです。

夏休みの思い出と前期後半にがんばりたいこと 6年 Y.W

ぼくが、夏休みで、楽しかったことは2つあります。

1つ目は、田沢湖キャンプに参加したことです。家族と一緒にキャンプをしたことはありましたが、他の学校の人たちと一緒にキャンプをしたのは初めてでした。キャンプでは、沢登りが一番楽しかったです。沢から滑り落ちるのが怖かったけれど、一度やったらスリルがあっておもしろかったです。途中で飛び込めるところがあって、やってみたら、思ったよりも深くてびっくりしました。ウエットスーツが暑かったけれど、沢の水がすごく冷たくて気持ちよかったです。ほかにアイス作りをしました。色々な材料を袋に入れて、塩を混ぜた氷水に入れてよく振ったらできました。アイスがおいしかったです。竹で流しそうめんもしました。流れが速くてうまくつかめなかったけれど、色々なものが流れてきておもしろかったです。普段できないような体験をたくさんできて思い出になりました。



2つ目は、サイエンスクラブのみんなと、WROの大会に参加したことです。畑に見立てたコースで果物を運び、良いものはお店に出し、悪いものはごみ捨て場に運ぶようにプログラミングをしました。距離の調整が難しかったです。県大会では、93点を取って優勝し、富山で行われた全国大会に出場することができました。去年の全国大会では、ミッションが難しく、あまりいい点数がとれませんでした。今年は、去年よりもいい点数がとれるように、調整を正確にできるように練習をがんばりました。大会では、整備不良でうまくいかず、決勝にいけませんでした。練習期間は短かったけれど、難しいことにも挑戦して、最後までがんばりました。夏休みの最後に、いい思い出ができました。

前期後半にがんばりたいことは、2つあります。

1つ目は、勉強です。ぼくは、漢字や社会科の勉強が苦手なので、家庭学習で復習に力を入れています。漢字は、だんだん形が複雑になってきたので、たくさん練習して正しく覚えたいです。社会科では、出来事や時代を覚えるのが難しいです。教科書で確かめたり、資料集で調べたりして、確実に覚えたいです。

2つ目は、6年生として、仕事にしっかりと取り組むことです。図書委員会では、本の整理や貸し出しなど、進んで活動したいです。行事では、くりっこフェスタやなべっこなどが楽しみです。みんなと協力して、自分の役割をしっかりと果たしたいです。

前期後半も、えがおさいこうで、元気に過ごしたいです。

## 運営委員会の3名の代表が堂々と発表！ 「子どもサミット～Semboku City ジュニア未来会議～」

夏季休業中の8月6日（火）、仙北市内の小・中学校の児童生徒会の代表が中央公民館に集まり、子どもサミットが行われました。仙北市内の小・中学校の児童生徒会が、地域を支える一員として自覚をもち、地域課題の解決に向けて積極的に活動していこうとする意欲を高める目的で年2回開催されています。



今回は西明寺小学校児童会を代表して、運営委員会の6年J.Sさん、5年K.Sさん、S.Tさんの3名が参加しました。発表した内容は、戸沢氏まつりを取り入れた西明寺地区運動会についてでした。教育委員会のみなさんや各学校の地域学校協働活動の推進員のみなさん、中学生を前に堂々としたプレゼンテーションができました。

今日の夏休み明け集会でも、3人の代表に、全校の前で発表してもらいました。地域への愛着や誇りを全校で確認し合うことができてよかったです。

## PTA早朝窓拭き作業 ありがとうございます！

夏季休業最終日の25日（日）、PTA環境部主催の早朝窓拭き作業が行われ、朝7時スタートという早い時間にもかかわらず、49名のみなさんにご協力をいただきました。教室や特別教室（昨年度は体育館）を中心に、普段のそうじでは手の届かない場所、また子どもたちでは危険が予想される場所など、水やワイパー、ブラシなどの道具を使いながら丁寧に作業をしていただきました。



この後の行事予定には、仙北出張所長等訪問や各種指導主事訪問で、また仙北市の教育研究会の会場校として、たくさんのお客様をお迎えする機会が多い本校です。参加して下さったみなさんのおかげで、校舎全体の窓がきれいになって、明るくなりました。ご協力に感謝いたします。本当にありがとうございました。



前期後半もどうかよろしくお願いします！